

わると思いますか？

人口はどんどん減っていますが、若い人の職場をもっと増やせば来る人も増えてくると思います。それから大館市内は大丈夫だと思いますが、飛行機の騒音問題がちょっと気になります。



菅原 恵子さん
(金坂)
68歳

Q 何便を購入しましたか？
片道の札幌便を一枚、私たち夫婦の旅行のために買いました。

Q 開港をどう思いますか？

飛行機好きで、旅行好きの私にとっては最高です。家の上空を飛んでいる飛行機を見上げては

「また乗りたいな」と思つていましたから。秋田空港は、こちらからはちょっと不便でした。さらに一番機に乗ることができて、感慨無量の気持ちです。

国内にはほとんど旅行してませんでしたからこれからはどんどん出かけていきたいと思つています。ただ、飛行機が少し小さいのが不安です。大きな飛行機が乗り入れられるくらいたくさんの人人が使ってくれるといいで

しあげます。

私は、出身地の大館市を離れて三十有余年、嫁ぎ先の神戸市内から帰省するにも列車で、十数時間かかり、便数も少なく、また飛行機も秋田空港から大館方面へ交通の便が悪く、いつも「わが郷里は本当に遠いな」と嘆いてきました。郷土が誇る伝統芸能、名産、自然景観にしても、まだまだ全国的に知られるものは少なく、遠距離の不便さが、カベになってしまったように思います。そんな長年のハンドディもこの新空港開業で、大きく変わり「秋北の名所、名物の新しい情報」が大空を飛んで次々に発信され、世界に誇るブナ原生林をはじめ、温泉や祭り見物、全天候型施設の樹海ドームでの全国規模の催しには、遠来の人々もやって来るようになるでしょう。六月十四日には、一

足早く地元で盛大に開港記念イベントが催されたことを地元の新聞で知りました。何だかワクワクする気分で読ませていただきました。ぜひ近く試乗して里帰りしたいと、思いはもう、ふるさとへと飛んでおります。

大館能代空港開港を祝して



北海道札幌市在住
田中 歌子さん
(代野出身)

大館能代空港開港に寄せてお祝いの言葉を申しあげます。

私は昨年の春、大館へ帰った折に機会があり、小畠市長とお話をることができました。そのときに樹海ドームがまもなく完成することやら、県北に空港ができるというお話を聞いて、びっくりしておきました。といいますのも、私は代野の生まれなのですが、自分の生まれ育つたところに日本一の木造ドームができるなんて思いもしませんでしたから。今年の春、大館に帰ったときには完成したドームを見て、再び驚かされることになりました。秋田杉をふんだんに使ったそのままらしさは、他に誇れるものと思います。

それに加えて今年は空港が開港すること。これもすべて小畠市長をはじめとする関係者や市民のかたがたの大変な努力のたまものと、私は幸せに感じているところです。

今年になつてもうすでに三度、大館に足を運んでおります。青函トンネルができ、列車だけで行き来できるようになつたとはいえ、札幌からは八時間もかかります。それが大館能代空港の開港によって二時間ほどで済むようになり、時間的距離が近くなりました。そして四度目の里帰りには、喜ばしいことに七月十八日、札幌から一番機で大館能代空港に乗り入れることができます。ただ今の空港開港の熱気が、これからも永く盛り上がるように、そして大館と札幌との交流がますます深まり発展してゆくことを願つてお祝いの言葉いたします。

東京に親戚があるので利用したいと思っています。発着時間が日中だというのは、小さな子どもと一緒にいたいとつてはちょうどいい時間ではないでしょうか。でも仕事で利用する人にはちょっと利用しづらい時間かもしませんね。



鳥潟 竜子さん
(東台3区)
34歳



高橋 嘉章さん
(中道)
54歳

